

Les échos de la semaine 22.09 au 28.09

Dimanche 23 septembre. *Sous la pluie...*

« Il tombe de l'eau, plic ! ploc ! plac !
Il tombe de l'eau plein mon sac !

Il pleut, ça mouille,
Et pas du vin !
Quel temps divin
Pour la grenouille !

Il tombe de l'eau, plic ! ploc ! plac !
Il tombe de l'eau plein mon sac.

Après la pluie
Viendra le vent.
En arrivant
Il vous essuie.

Il tombe de l'eau, plic ! ploc ! plac !
Il tombe de l'eau plein mon sac. »

Jean Richepin



Mercredi 26 septembre. C'est un peu court, jeune homme !!!

7 h 40. Un rapide coup d'œil à la station météo qui affiche 8°C à l'extérieur... ??? Il est prévu un beau soleil si bien que je reste « en court » et délaisse les gants d'hiver...Seule concession : j'enfile la veste molletonnée, on ne sait jamais...

La descente vers le Nuisement est un peu fraîche mais cela va sans aucun doute s'arranger. Beaucoup d'interrogations sur ma tenue (et... ma santé mentale) de la part des copains qui viennent à ma rencontre.

Nous atteignons le parking et je retrouve confiance puisque trois cyclos ont opté pour « le court ». C'est vrai que parmi eux figure « l'homme venu du froid...et de Cliponville » ...

En l'absence de parcours, nous prenons la direction de St Pierre Lavis pour ensuite nous diriger vers Hautot-le-Vatois. Pas de chance, la route est en travaux et nous faisons demi-tour pour en emprunter une autre qui nous mène jusqu'à Ecretteville-les-Baons.

Encore quelques circonvolutions pour enfin prendre la petite route, au pied de l'église, qui doit rejoindre Valliquerville...



Passage sous un petit pont pour déboucher un peu plus loin sur « la 15 ». Pas d'échappatoire si ce n'est un chemin de terre que nous empruntons , à la plus grande joie d'un cyclo cité précédemment... « Qu'est-ce que c'est sympa, sans GPS !!! » Est-il vraiment sincère ??

Nous voilà sur l'ancienne route d'Yvetot, déjà empruntée, il y a quelques heures par la « Dream Team du mardi ».

Jour de marché dans la capitale du Pays de Caux : nous contournons l'église pour arriver dans le quartier Rétimare et traverser la zone commerciale, délaissant la piste cyclable, de l'autre côté, il est vrai...

Qui, le premier, a cette idée géniale ? On ne le saura sans doute jamais...Chouette ! Direction le Val au Cesne ! Je suis bien loin derrière à descendre...lentement...le temps d'apprécier cette fraîcheur vivifiante !!! Je rejoins la petite troupe qui se dirige maintenant vers La Folletière... Tiens, tiens, l'herbe des bas-côtés est couverte de rosée blanche...

Nous arrivons en vue de Caudebec où nous effectuons la pause traditionnelle. Rafraîchissement ? Café ? J'opte pour un allongé, histoire de réchauffer « mes engelures »... Quelques minutes encore dans la salle surchauffée et nous prenons le chemin du retour par St Nicolas de la Haye. Le soleil darde ses rayons et quelques-uns d'entre nous abandonnent la veste ou le coupe-vent. Pour ma part, je garde l'intégralité de mon équipement, de peur d'attraper un froid et chaud !

Nous sommes en avance. Nous passons par Lintot, avant de filer sur Beuzevillette et frôler le « Feugrès ». Bolleville, Fauville...Nous ne sommes plus que six de retour à la base. Une dizaine de minutes encore à converser, le temps pour l'angélus de carillonner !

74 km à 22.4 km/h de moyenne pour cette sortie des plus...abracadabrante...sque ?